
OOOOPINIPINIPINIPINIÕESÕESÕESÕES PUBLICAD PUBLICAD PUBLICAD PUBLICADAAAASSSS    NO NO NO NO 
BLOGBLOGBLOGBLOG    WWW.FERROVIAVEZEVOZ.COMWWW.FERROVIAVEZEVOZ.COMWWW.FERROVIAVEZEVOZ.COMWWW.FERROVIAVEZEVOZ.COM    SOBRE O OFÍCIO Nº 005 DE SOBRE O OFÍCIO Nº 005 DE SOBRE O OFÍCIO Nº 005 DE SOBRE O OFÍCIO Nº 005 DE 

02/09/2016 QUE A AARFFSA ENVIOU AO MINISTRO02/09/2016 QUE A AARFFSA ENVIOU AO MINISTRO02/09/2016 QUE A AARFFSA ENVIOU AO MINISTRO02/09/2016 QUE A AARFFSA ENVIOU AO MINISTRO    
VICEVICEVICEVICE----PRESIDENTE DO TST, SOBRE O REAJUSTE DOS FERROVIÁRIOSPRESIDENTE DO TST, SOBRE O REAJUSTE DOS FERROVIÁRIOSPRESIDENTE DO TST, SOBRE O REAJUSTE DOS FERROVIÁRIOSPRESIDENTE DO TST, SOBRE O REAJUSTE DOS FERROVIÁRIOS 

    

Andreza | Andreza | Andreza | Andreza | 5 de setembro de 2016 às 14:405 de setembro de 2016 às 14:405 de setembro de 2016 às 14:405 de setembro de 2016 às 14:40 

Parabéns pelo ofício!!!!!! Só nos resta mesma a esperança!!!!!! 

    

Jorge Luiz Ribeiro da Costa Jorge Luiz Ribeiro da Costa Jorge Luiz Ribeiro da Costa Jorge Luiz Ribeiro da Costa ---- Juiz de Fora (MG) |  Juiz de Fora (MG) |  Juiz de Fora (MG) |  Juiz de Fora (MG) | 5 de setembro de 2016 às 14:415 de setembro de 2016 às 14:415 de setembro de 2016 às 14:415 de setembro de 2016 às 14:41 

Parabéns ao Presidente Nelson Fernandes Cruz por mais essa iniciativa para a solução das 
assinaturas dos ACT 2015 – 2016 -2017. 11:41h 

    

PauPauPauPaulo Júnior | lo Júnior | lo Júnior | lo Júnior | 5 de setembro de 2016 às 16:155 de setembro de 2016 às 16:155 de setembro de 2016 às 16:155 de setembro de 2016 às 16:15 

Bom senso , razão e coração .Os aposentados e pensionistas não podem mais esperar. O 
mínimo que essas pessoas precisam é de ”DIGNIDADE”. 

 

Luciana Barcelos | Luciana Barcelos | Luciana Barcelos | Luciana Barcelos | 6 de setembro de 2016 às 21:106 de setembro de 2016 às 21:106 de setembro de 2016 às 21:106 de setembro de 2016 às 21:10 

Parabéns ao Presidente da AARFFSA Nelson Fernandes Cruz pelo oficio e pela iniciativa!!! 
Particularmente acho que precisamos de medidas mais enérgicas e objetivas para que se 
faça cumprir a mediação judicial, para que as leis sejam efetivamente cumpridas e os 
direitos da classe ferroviária respeitados. Já são 2 anos e 4 meses sem reajuste. Estamos 
falando de verba alimentar e a classe ferroviária na sua grande maioria é composta hoje 
de idosos que estão vendo suas aposentadorias encolherem diante da inflação atual. Muito 
triste essa situação!!! 

 

OOOOPINIPINIPINIPINIÕES ABALIZADAS NOS ENCORAJAM A ENVIDARÕES ABALIZADAS NOS ENCORAJAM A ENVIDARÕES ABALIZADAS NOS ENCORAJAM A ENVIDARÕES ABALIZADAS NOS ENCORAJAM A ENVIDAR,,,, CADA VEZ MAIS CADA VEZ MAIS CADA VEZ MAIS CADA VEZ MAIS,,,, OS ESFORÇOS QUE  OS ESFORÇOS QUE  OS ESFORÇOS QUE  OS ESFORÇOS QUE 
VIMOS DISPENDENDO, COM O INTUITO DE AJUDARMOS AS AUTORIDADES ENVOLVIDAS NA VIMOS DISPENDENDO, COM O INTUITO DE AJUDARMOS AS AUTORIDADES ENVOLVIDAS NA VIMOS DISPENDENDO, COM O INTUITO DE AJUDARMOS AS AUTORIDADES ENVOLVIDAS NA VIMOS DISPENDENDO, COM O INTUITO DE AJUDARMOS AS AUTORIDADES ENVOLVIDAS NA 
APROVAÇAPROVAÇAPROVAÇAPROVAÇÃO DOS REAJUSTES DOS FERROVIÃO DOS REAJUSTES DOS FERROVIÃO DOS REAJUSTES DOS FERROVIÃO DOS REAJUSTES DOS FERROVIÁRIOSÁRIOSÁRIOSÁRIOS. SOMOS IMENSAMENTE GRATOS A T. SOMOS IMENSAMENTE GRATOS A T. SOMOS IMENSAMENTE GRATOS A T. SOMOS IMENSAMENTE GRATOS A TODOS ODOS ODOS ODOS 
OS AMIGOS.OS AMIGOS.OS AMIGOS.OS AMIGOS.    
 


